

Представителю корпорации ORMCO

Информационное письмо для общего использования

Настоящим информируем вас, что ортодонтическое лечение с помощью системы Damon заключается в использовании брекетов Damon вместе со специфическими высокотехнологичными дугами Damon. Для полной реализации преимуществ системы Damon (таких как низкий уровень сил, низкое трение при перемещении зубов, обеспечивающие быстрый, предсказуемый и стабильный результат без удалений и использования дополнительной аппаратуры в большинстве случаев) необходимо использовать соответствующие дуги Damon на всех стадиях лечения. Использование дуг других производителей при лечении с помощью брекетов Damon категорически не рекомендуется, так как приводит к увеличению сроков лечения и не позволит врачу использовать все преимущества системы Damon.

Суперэластичные дуги Damon имеют специфические уникальные характеристики, которые не свойственны дугам других производителей на мировом рынке.

Уникальные характеристики высокотехнологичных термоактивных дуг Damon:

- специальная форма дуги, обеспечивающая гармоничную форму зубных рядов пациента, красивую улыбку и стабильный результат лечения.
- высокая точность температуры трансформации каждого типа дуг Cu-Ni-Ti и Ni-Ti, обеспечивающая поддержание оптимального уровня сил на всех стадиях лечения. Поддержание соответствующего ситуации и контролируемого уровня сил на всех стадиях лечения необходимо для сокращения срока лечения и получения стабильного результата без использования дополнительных приспособлений.
- Специальная серия дуг TMA с ионной имплантацией, которая обладает свойствами . низкого трения и высокой упругости.

Директор Европейского  
департамента по продажам

Тэд Дрейфус

05.12.08

Генеральный директор

В.Я. Воронин

To a representative of the Ormco Corp.  
General use letter

We hereby inform you that the Damon System of orthodontic treatment consists of Damon brackets and specific high-technological Damon archwires. It is necessary to use a proper Damon archwire at all stages of treatment with Damon brackets to fully express the advantages of the Damon System, such as low force, low friction movement of teeth, resulting in fast, predictable and stable treatment with less extractions and minimum use of extra appliances. The use of any other wires with Damon brackets will effect in slowing treatment to a common rates and refrain doctor from utilizing the System's benefits.

The super-elastic Damon archwires have specific unique properties, which are not characteristic only to any other orthodontic wires on the market.

The unique properties of the high-technological thermo-active Damon archwires are:

- Special arch form, providing a harmonical form of patient's arches, beautiful smile and a stable result of treatment.
- High accuracy of thermal response of every CuNiTi™ and NiTi™ archwire type, which results in expression of optimal force level at every treatment stage. Appropriate and controllable force level at any stage is necessary for treatment time shortening and receiving a stable result without any extra appliances.
- Special Ion-implanted TMA wires low-friction and higher elasticity characteristics.

Ted Dreifus  
European Sales dept.  
Executive manager  
Ormco, Netherlands  
  
ORMCO B.V.  
Basicweg 20, 3821 BR AMERSFOORT  
0522 62 00 00 Postbus 2006, 3800 GD AMERSFOORT  
TEL.: +31 33 453 61 61  
FAX: +31 33 457 01 96